



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 700
11 de octubre de 2017

UCE apoyará la formación de especialistas médicos del ejército ecuatoriano

El General Roque Moreira Cedeño, Jefe del Estado Mayor Operacional del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, visitó al Rector de la Universidad Central, Dr. Fernando Sempértegui, para hablar sobre líneas de apoyo en la formación de especialistas médicos para la infraestructura de salud del Ejército.

Moreira manifestó que la institución armada requiere un gran número de especialistas médicos y aspira cubrir las plazas del ejército en la convocatoria a posgrados de especialidades médicas hecha por la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad.

Del Ejército hay un total de veinte cinco postulantes que concursan por diecinueve plazas. Por el momento cada aspirante ya recibió un correo con su nota de merecimientos y actualmente el proceso está en el examen de oposición **J.S**

